

En este Primero de Mayo, las mujeres hemos querido saludar a las trabajadoras y trabajadores chilenos simbolizados en el monumento a las maestras, por ser la educación hoy día un sector fuertemente golpeado por las políticas dictatoriales.

Nos encontramos aquí mujeres trabajadoras y profesionales, estudiantes y dueñas de casa, independientes y militantes de todos los partidos políticos de oposición, porque tenemos la profunda convicción de que sólo con la unidad en la acción de todas las fuerzas sociales y políticas, podremos reconquistar un Chile digno y construir una sociedad sin discriminaciones de ningún signo.

Por ello, hoy día, reafirmamos nuestras exigencias de:

1. Igualdad de oportunidades, trato y remuneración para las mujeres trabajadoras.
2. Contrato de trabajo para los trabajadoras temporeras agrícolas y del PEM, POJH y PIMO.
3. Reajuste de sueldos y salarios de un 22% y salario mínimo de \$ 20.000.- para todos los trabajadores del país.
4. Sustitución inmediata del sistema previsional, que está alentando la malversación de los fondos de los trabajadores.
5. Respeto y cumplimiento de la Ley de Fuero Maternal, Salas Cunas y Jardines Infantiles.
6. Reincorporación inmediata de todos los profesores exonerados en los últimos meses.
7. Control de precios de la canasta popular.
8. Condonación de deudas de dividendos, agua y electricidad para los sectores populares.
9. Inmediata suspensión de la venta de acciones de empresas del Estado a particulares, nacionales y extranjeros. Se está liquidando el patrimonio y embargando el futuro de todos los chilenos.
10. Disolución de la CNI; eliminación de la pena de muerte; juicios justos y libertad para los presos políticos. Justicia para los responsables de todos los crímenes cometidos.
11. Elecciones libres y Asamblea Constituyente que elabore una Carta Fundamental que garantice la participación de todos, chilenas y chilenos, en todas las esferas de la vida nacional.

Llamamos a las mujeres a comprometeros una vez más, en la lucha por la obtención de todas estas reivindicaciones colaborando así a construir un Chile libre y democrático.

¡UNIDAS, POR EL TRABAJO Y LA VIDA!

MUJERES POR LA VIDA

Santiago, 1º de mayo de 1987.